



Pfarre Zum hl. Klaus von Flüe
1020 Wien, Machstraße 8-10/5/4
+43 1 728 06 80 | kanzlei@pfarre-machstrasse.at

Wochenzettel - 14. Dezember 2025

3. Advent

L e s e j a h r A, Stundengebet III. Woche

Sonntag, 14.12.

09:30

3. Advent

Mt 11,2-11

Messfeier

Kinder-Wort-Gottes-Feier
verkehrter Adventkalender
#nahamwort

Montag, 15.12.

14:00 – 17:00

Wärmestube (Pfarrs.)

Donnerstag, 18.12.

15:00

Seniorenjause (Pfarrs.)

Freitag, 19.12.

16:00

Chorprobe (Pfarrs.)

18:00

Trauermesse † Otto Weber
† Richard König

19:00

Gemeindeabend Gemeinde „Drei“
(Pfarrs.)

Samstag, 20.12.

07:00

Morgengebet (Sprengelsaal)

Sonntag, 21.12.

09:30

4. Advent

Mt 1, 18-24

Messfeier mit Vorstellung der
Firmkandidat:innen
Kinder-Wort-Gottes-Feier
verkehrter Adventkalender
#nahamwort
Generalprobe Chor (Kirche)
Weihnachten ohne Dich

VERKEHRTER ADVENTKALENDER 2025

Der Adventkasten ist zu Beginn des Advents leer und lädt dazu ein, gefüllt zu werden. Bitte unterstützen Sie uns bei den folgenden Anliegen:

1. Adventsonntag – 30. November

Wir wollen Menschen in unserem Pfarrgebiet bei den gestiegenen Preisen der Lebensmittel unterstützen und bitten um Gutscheine von Supermärkten um € 5,- , € 10,- oder € 20,- (BILLA, HOFER oder Ähnliche). Bitte Gutscheine mit dem Wert beschriften!! Danke

2. Adventsonntag – 07. Dezember

Wir wollen Menschen in unserer Pfarre, die von Armut betroffen sind, in Ihrer Mobilität durch Fahrscheine unterstützen.
Unterstützen Sie bitte durch den Kauf von Fahrscheinen (2 Fahrten Wien Vollpreis oder Senioren, wobei die Seniorenfahrscheine gefragter sind)! Danke

3. Adventsonntag – 14. Dezember

Wir wollen von Armut betroffenen Menschen in unserem Pfarrgebiet auch bei Reinigungsmitteln und Hygieneartikeln unterstützen und bitten daher um Gutscheine im Wert von € 5,-, € 10,- oder € 20,- von einem Drogeriemarkt (DM, Müller, Bipa oder Ähnliche). Bitte Wert dazuschreiben! Danke

4. Adventsonntag – 21. Dezember

Heute wollen wir Menschen in unserem Pfarrgebiet mit Löskaffee und Haltbarmilch für den Festtisch eine Freude bereiten.... Danke!

Mette – 24. Dezember

In der Kollekte der Feier wollen wir für das Projekt „Familien helfen Familien“ in Bosnien-Herzegowina sammeln.

Bihać ist eine kleine Stadt an der bosnisch-kroatischen EU-Außengrenze in der Familien unbegleitete Minderjährige, die auf der Flucht sind, aufnehmen. Die Not der einfachen Bevölkerung in Bosnien ist groß und trotzdem lassen sie sich berühren und öffnen ihre Häuser. Die Caritas vor Ort versucht gemeinsam mit dem Pfarrnetzwerk Asyl, zu dem die Pfarre Machstrasse dazugehört, die Familien zu unterstützen. Lassen auch Sie sich von dem Anliegen berühren.

Damit der verkehrte Adventkalender zum Blühen kommt!

***Lassen Sie sich zum Andersdenken anregen und helfen Sie mit,
andere Menschen zu überraschen***

Evangelium nach Mt 11,2-11

„Bist du der, der kommen soll, oder sollen wir auf einen anderen warten?“

In jener Zeit

hörte Johannes im Gefängnis von den Taten des Christus.

Da schickte er seine Jünger zu ihm und ließ ihn fragen: Bist du der, der kommen soll, oder sollen wir auf einen anderen warten?

Jesus antwortete ihnen:

Geht und berichtet Johannes, was ihr hört und seht:

Blinde sehen wieder und Lahme gehen;

Aussätzige werden rein und Taube hören;

Tote stehen auf und Armen wird das Evangelium verkündet.

Selig ist, wer an mir keinen Anstoß nimmt.

Als sie gegangen waren,

begann Jesus zu der Menge über Johannes zu reden:

Was habt ihr denn sehen wollen,

als ihr in die Wüste hinausgegangen seid?

Ein Schilfrohr, das im Wind schwankt?

Oder was habt ihr sehen wollen, als ihr hinausgegangen seid?

Einen Mann in feiner Kleidung?

Siehe, die fein gekleidet sind,

findet man in den Palästen der Könige.

Oder wozu seid ihr hinausgegangen?

Um einen Propheten zu sehen?

Ja, ich sage euch:

sogar mehr als einen Propheten.

Dieser ist es, von dem geschrieben steht:

Siehe, ich sende meinen Boten vor dir her,

der deinen Weg vor dir bahnen wird.

Amen, ich sage euch:

Unter den von einer Frau Geborenen ist kein Größerer aufgetreten

als Johannes der Täufer;

doch der Kleinsten im Himmelreich ist größer als er.

Morgen, Montag, 15. Dezember findet eine **Wärmestube** von 14:00 bis 17:00 Uhr im Pfarrsaal statt. Wenn Sie etwas beitragen möchten, tragen Sie sich gerne in die Liste, die hinten in der Kirche hängt, ein. Vielen Dank!

Der geplante Versöhnungs-Gottesdienst vom 17. Dezember findet NICHT statt.

Am Donnerstag, 18. Dezember treffen sich die Senioren um 15:00 Uhr zur **Weihnachts-Seniorenjause**. Es werden Weihnachtslieder gesungen und Geschichten gelesen.

Am Freitag, 19. Dezember probt der Chor um 16:00 Uhr im Pfarrsaal. Die Notenmappen für gemeldet Sänger:innen liegen im Durchgang bereit. Zusätzliche Meldungen sind heute letztmalig bei Fritz und Eva willkommen.

Um 18:00 Uhr beginnt die **Trauermesse** für Otto Weber und Richard König in der Kirche.

Um 19:00 Uhr ist der **Gemeindeabend** der Gemeinde „Drei“ im Pfarrsaal. Unter dem Titel „Advent wia daham“ wird sich zu einer Adventfeier zusammengesetzt und Gedichte, Bibeltexte und Geschichten miteinander geteilt. Gäste sind herzlich willkommen.

Am Samstag, 20. Dezember findet um 7:00 Uhr das **Morgengebet** im Sprengelsaal statt.

Zum heutigen Sonntag finden Sie einen **#nahamwort-Beitrag** auf unserer Website.

Nächsten Sonntag, 21. Dezember beginnt um 9:30 die **Firmvorstellmesse**. Um 11:00 Uhr findet die **Generalprobe des Chores** in der Kirche statt. Um 16:00 beginnt die Segensfeier „Weihnachten ohne Dich“ für Trauernde statt. Erfahren Sie, dass Sie mit Ihrer Trauer nicht alleine sein müssen – gerade in diesen Tagen. Lassen Sie sich ein wenig Hoffnung schenken! Nach der Feier besteht die Gelegenheit, sich bei Punsch, Tee und Keksen mit anderen auszutauschen.

Hinten auf der Pinwand finden Sie das **Protokoll der letzten Pfarrgemeinderatsitzung** am 4.12. Bei Fragen dazu stehen Petra Reiter und Bernhard Böhm gerne zur Verfügung.

Gerne möchten wir Sie an den **verkehrten Adventkalender** erinnern. Bis zum 4. Adventsonntag haben Sie noch die Möglichkeit, etwas für Bedürftige in unserem Pfarrgebiet hineinzulegen. Einzelheiten entnehmen Sie bitte den Hinweiszetteln in den Bänken.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die den **Weihnachtsmarkt** organisiert haben, die etwas dafür hergestellt oder besorgt haben und auch an die Käufer und Käuferinnen. Durch das gute Zusammenwirken aller Teile konnten € 2.520,- an die Pfarrcaritas gespendet werden. Herzlichen Dank!

Wir wünschen eine stimmungsvolle letzte Adventwoche und laden Sie herzlich zum Pfarrcafe ein.

Alle aktuellen Termine finden Sie auf unserer Website www.pfarre-machstrasse.at